

Fecha <b>04.08.2020</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>PP-6</b>
----------------------------	----------------------------	-----------------------

Alfaro critica de nuevo a López-Gatell: “Jalisco no se someterá a sus caprichos”

**López Obrador y senadores de Morena cierran filas con el subsecretario de Salud**

[ Alejandro Páez Morales ]

# “Jalisco no se someterá a los caprichos de López-Gatell”: Alfaro

❖ El estado seguirá su ruta y actuando con responsabilidad pues no permitirá que por cuestiones de carácter político “y las ocurrencias del subsecretario” quieran detener la economía de la entidad, señaló el gobernador

[ Alejandro Páez ]

Luego de que el subsecretario de Salud, Hugo López Gatell colocara a Jalisco en semáforo rojo, el gobernador de esa entidad, Enrique Alfaro advirtió que ese estado “no se someterá a los caprichos de un funcionario público federal” que solo tiene criterios políticos más allá de los científicos para combatir la pandemia que ya ha dejado más de 47 mil muertos y 439 mil contagios por Covid.

Por ello anunció que más allá de las definiciones que se están tomando a nivel nacional, Jalisco seguirá su ruta y actuando con responsabilidad pues no permitirá que por cuestiones de carácter político “y las ocurrencias del subsecretario” quieran detener la economía de esa entidad.

“Le pido al presidente Andrés Manuel López Obrador que vea las razones por las que estamos inconformes, no es ganas de pelear es simplemente la determinación que he tomado de no quedarnos callado ante la manera de actuar de un funcionario que mucho ha lastimado a este país”, recalcó al hacer referencia a López Gatell

Hace unos días, 9 gobernadores,

entre ellos, Alfaro, exigieron la renuncia de López Gatell al considerar como fallida la estrategia que tiene en marcha para enfrentar el Covid.

En un video que difundió a través de sus redes, Alfaro mostró una serie de cartulinas con base en las cifras oficiales de Gatell donde rechazó que se ubique a Jalisco en semáforo rojo junto con otras 15 entidades y otras 16 entidades en naranja cuando las variables que se utilizan para comprobar las tendencias en el combate al Covid, demuestran que esa entidad—según explicó—tiene mejor calificación que casi todas las que colocó en naranja.

“No estamos de acuerdo y lo que nos parece inadmisibles es que por cuestiones de carácter político y por las ocurrencias del subsecretario quieran detener la economía de nuestro estado”, advirtió

Alfaro sostuvo que “de por sí es muy complicado luchar contra el Covid, ahora contra la crisis económica que se viene y es aún más desgastante hacerlo con el gobierno federal enfrente y con otro tipo de intenciones por parte del subsecretario López Gatell”. “Lo que está haciendo López Gatell es un acto político que está las-

timando al país”, insistió

El gobernador jalisciense enlistó una serie de variables a través de cartulinas con base en las cifras que presentó este domingo López Gatell y evidenció una serie de presuntas anomalías.

Recordó que el dato que según López Gatell dijo que iba a ser el más importante: la suficiencia hospitalaria solo Chihuahua tiene más camas que Jalisco. Detalló que en cuanto a la “tasa de incidencia acumulada” estados como Querétaro, Morelos, Oaxaca, Aguascalientes, Guerrero y Estado de México tienen una mayor tasa de casos acumulados que Jalisco pero a esas entidades se les colocó en naranja y a su entidad en rojo.

Mientras que en casos activos por cada 100 mil habitantes: Oaxaca, Sonora, Querétaro, Tlaxcala, Hidalgo, Guerrero, Campeche, Guanajuato, CDMX y Quintana Roo, están peor que Jalisco pero a ellos se les colocó en naranja, detalló

“Si esto no es suficiente para demostrar que detrás del semáforo de Gatell hay criterios políticos, yo no sé qué más pueda hacer, estamos demostrando con datos objetivos porque no estamos de acuerdo”, estableció



Fecha 04.08.2020	Sección Nacional	Página PP-6
---------------------	---------------------	----------------

**“Lo que está haciendo López- Gatell es un acto político que lastima al país”**



*Enrique Alfaro evidenció una serie de anomalías a través de cartulinas con base en las cifras que presentó este domingo López-Gatell.*